

## MOTTO DAN PERSEMBAHAN

*“Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman diantaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat”*

*(Q.S Al-Mujadalah ayat 11)*

*“Fighting for Victory”*

*(Cucu Sapitri)*

*Karya ini saya persembahkan untuk Allah SWT yang telah memberikan petunjuk, kesehatan, dan kemudahan disaat mengalami kesulitan. Saya ucapkan terimakasih untuk orang-orang yang paling berarti dalam hidup saya, yang senantiasa selalu memberi kasih sayang, dukungan, semangat, serta doa dan restu yang tiada hentinya.*

*Untuk bapak tercinta Alm. Ujang Deden, berkat bimbinganmu dulu, dukungamu, mengajari arti dari kehidupan, bekerja keras tanpa putus asa, dan jasmulah yang saat ini hanya bisa di kenang.*

*Untuk Ibu Rohimah tersayang, satu satunya orang tua yang paling berharga. Saya sangat beruntung mempunyai ibu yang kuat, penyayang dan selalu mengutamakan anak-anaknya. Terimakasih ibu sejauh ini sudah bekerja keras, mendukung serta selalu mendoakan anak-anaknya. Untuk Adik, Abdu Rohman terimakasih selalu mendukung dan memberi semangat.*

*Untuk seluruh keluarga dan kerabat, terimakasih atas dukungannya. Takan pernah ku lupa khususnya untuk kakek Endang dan nenek Suhaeti dan Umi Hodidjah terimakasih atas segala doa dan nasehatnya selama ini.*

*Untuk dosen pembimbing akademik bapak Rukman, Dosen pembimbing KTI bapak Kuslan Sunandar dan seluruh civitas akademika Jurusan keperawatan Bandung yang telah memberikan ilmu dan membimbing hingga terselesaikannya karya tulis ilmiah ini.*

*Untuk Sahabat saya Kelompok KTI, Ayu Nisa, Biandha, Basecamp, Princess, Bulus, dan lainnya tanpa kalian perjalanan ini tidak akan ada artinya, dukungan dan saling menyemangati, mendoakan, merupakan hal yang berarti dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini.*

*Untuk angkatan 52 Phoenix betapa bersyukurya memiliki angkatan yang kompak berjuang bersama. Khususnya 3A Avatar dengan kalian masa kuliah saya diwarnai canda tawa. Terimakasih untuk semuanya yang telah memberikan doa dan restu serta dukungannya.*